

Evonik recibe la clasificación "Platino" en sustentabilidad por EcoVadis

- ***La evaluación de EcoVadis confirma el compromiso con la sustentabilidad.***
- ***Evonik se integra al grupo de élite de las empresas evaluadas.***
- ***El grupo fortalece la transparencia y sustentabilidad a lo largo de la cadena de valor.***

La agencia de clasificación EcoVadis otorgó a Evonik la clasificación de platino por sus logros en sustentabilidad. Con esto, la empresa de especialidades químicas se encuentra entre el 1% superior de las principales empresas clasificadas por EcoVadis en los últimos 12 meses.

"El premio platino de EcoVadis refleja la calidad de nuestro sistema de gestión de la sustentabilidad y demuestra nuestro compromiso con la transparencia a lo largo de toda la cadena de valor", dijo Thomas Wessel, Director de Recursos Humanos y Director de Relaciones del Trabajo de Evonik y miembro del Consejo Ejecutivo responsable de la sustentabilidad en la empresa.

"Estamos avanzando continuamente en este tema junto con las partes interesadas". Para eso, la empresa está considerando toda la cadena de valor: además de sus propios procesos de producción y negocios, especialmente la cadena de suministro y los beneficios de los productos en las aplicaciones de los clientes.

La "EcoVadis Sustainability Assessment" analiza el desempeño en sustentabilidad de las empresas en los aspectos "medio ambiente", "trabajo y derechos humanos", "ética" y "compras sostenibles". Además, EcoVadis incorpora información de fuentes accesibles al público en la evaluación.

Evonik es miembro fundador de la iniciativa de la industria química TfS – Together for Sustainability ("Juntos por la Sustentabilidad"). Los socios de esta iniciativa quieren aumentar la

transparencia y la sustentabilidad en las cadenas de suministro globales, realizando evaluaciones y auditorías uniformes de los proveedores y utilizando capacitación adicional. Como socio de la iniciativa, EcoVadis evalúa a las empresas miembros del TFS todos los años a través de su "Evaluación de Sustentabilidad".

Es posible acceder a la clasificación de Evonik en:
<http://evonik.click/EcovadisRating2024>

Información de la empresa

Evonik es uno de los líderes mundiales en productos químicos especializados. La empresa opera en más de 100 países de todo el mundo. En 2023, registró ventas por 15.300 millones de euros y una ganancia operativa (margen EBITDA ajustado) de 1.660 millones de euros. Evonik va mucho más allá de la química para crear soluciones innovadoras, redituables y sustentables para sus clientes. Más de 33.000 colaboradores trabajan juntos con un objetivo en común: mejorar la vida de las personas, todos los días.

Nota legal

En cuanto a los pronósticos o estimaciones que figuran en este comunicado de prensa o los informes acerca del futuro, todos estos documentos pueden contemplar riesgos e imprecisiones conocidos o desconocidos. Los resultados o consecuencias reales pueden variar, según los cambios en el ambiente operativo. Ni Evonik Industries AG ni sus sociedades del grupo tienen la obligación de actualizar los pronósticos, estimaciones e informes que figuran en este comunicado.

Evonik Brasil Ltda.

Teléfono: (11) 3146-4100

www.evonik.com.br

facebook.com/Evonik

instagram.com/Evonik.Brasil

youtube.com/EvonikIndustries

linkedin.com/company/Evonik

Información para la prensa

Vía Pública comunicación – www.viapublicacomunicacao.com.br

Sheila Diez: (11) 3473.0255 – sheila@viapublicacomunicacao.com.br

Taís Augusto: (11) 3562.5555 – tais@viapublicacomunicacao.com.br